
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Fomos procurados por diversos motoristas e pedestres que trafegam pelas ruas 

que dão acesso à Avenida Maria de Jesus Condeixa, que clamam pela URGENTE 

intervenção do Poder Executivo para implantação de Semáforo no referido local.  

Alegam que, apesar da sinalização de solo existente, a travessia de pedestres e 

dificuldade de acesso dos carros à avenida tem sido grande e os acidentes são frequentes, 

cuida-se de caso emergencial, haja vista o alto fluxo de veículos e a velocidade 

empreendida no referido trecho.  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois de 

ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente 

reivindicação. 

Sala das Sessões, 06 de abril de 2021 

 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador - MDB 

REQUER REQUER ESTUDO SOBRE 

IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO SEMAFÓRICA 

NA AVENIDA MARIA DE JESUS CONDEIXA NO 

TRECHO COMPREENDIDO ENTRE A PRAÇA 

ARISTÓFANES PRUDENTE CORRÊA E RUA 

ARNALDO VICTALIANO, BAIRRO JARDIM PALMA 

TRAVASSOS, CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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